

Am 19.03. 2010, ab 19.30 Uhr, fand in der VHS Heidelberg eine Veranstaltung mit musikalischer Untermalung zum Thema „Spurensuche zur Pariser Commune“ statt, an der etwa 100-120 Personen teilnahmen

Veranstalter waren AI Heidelberg, VNN-BdA Heidelberg und eine Buchhandlung aus Heidelberg.

Zum Thema „Spurensuche“ gab es Texte und Bilder sowie einen Chor „Autonomes Zentrum im Exil“.

- 916 -

[REDACTED] [REDACTED]

[REDACTED] Mit einem Beamer wurden alte Bilder und Gemälde sowie Zeichnungen von Paris ab 1863, 1871 bis 1906 gezeigt, bis zur Zerschlagung der Commune mit preußischer Hilfe.

[REDACTED]

Die Internationale wurde auf deutsch, französisch und jiddisch gesungen, die Veranstaltung mit lang anhaltendem großem Beifall bedacht.